



Antwort zur Anfrage Nr. 0659/2022 der FDP im Ortsbeirat betreffend **Einweihung Dr.-Berta-Erlanger-Platz (FDP)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Wann soll die förmliche Einweihung dieses Platzes erfolgen?

Die Beschilderung vor Ort inklusive des Erläuterungsschildes mit Informationen zur Namensgeberin wurde seitens der Verwaltung bereits durchgeführt.

Aufgrund der priorisierten Vornahme von pandemiebedingt bisher zurückgestellten Einweihungen ist für den Dr.-Berta-Erlanger-Platz die Vorstellung einer breiteren Öffentlichkeit durch einen Pressetermin im Sommer dieses Jahres beabsichtigt.

Ein konkreter Termin kann derzeit noch nicht genannt werden.

Sobald dieser feststeht, werden der Ortsvorsteher und der Ortsbeirat entsprechend informiert.

Mainz, 12.05.2022

gez. Marianne Grosse

Marianne Grosse
Beigeordnete